

21年12月

### 「ペットボトルキャップの回収」

周南市ではペットボトルのキャップを「燃やせないゴミ」として埋め立て処理又は「廃プラスチックごみ」として再資源化処理をしております。



この十一月から、世界の国や地域において、予防可能な感染症で命を落とす子どもたちを、一人ひとりの小さなボランティア活動により、ペットボトルのキャップを回収

し、売却利益でNPO法人「世界の子どもにワクチンを日本委員会(JCV)」を通じてユニセフから世界の子供たちへワクチンを提供する支援事業を開始しました。

○国境を越え、子ども達への医療支援活動に寄与することが出来る。○ゴミの減量化、埋め立て処理の削減・環境負荷の軽減を図ることが出来る等の効果が得られます。

回収ボックスは公民館入口に設置してありますので是非ご協力をお願いします。(参考・キャップ八百個でポリオワクチン1人分(二十円)が購入出来る)

### 「校外補導者連絡協議会」開催

毎年十二月中旬に開催されている二学期目の「校外補導者連絡協議会」が十二月十一日(金) 十五時三十分から翔北中学校で開催されました。

長穂、大道理、沼城小学校、翔北中学校の先生、翔北地区の代表者の方々と構成され、冬休みを迎える前に校内での児童や生徒の様子や非行に通じる行動などの問題点はないか等が議題となりました。

特に大きな問題となるような報告はありませんでしたが、冬休みに入れば子ども達は学校を離れて個人の自主的な計画による家庭生活を送る機会と同時に新年玉でおこずかいが増える時期で気持ちも緩みがちになると思います。

家庭では勿論、地域の皆さんも児童、生徒たちを温かく見守ってあげて下さい。

### 「ケーキ作り教室」

開催

長穂、大向、大道理公民館主催の「ケーキ作り教室」が十二月十三日(日) 九時三十分から鹿野の豊鹿里(ゆかり)パークで開催されました。

翔北中学校、大道理、長穂の小学校と大向地区の児童に参加を募り十四名の参加があり



中学生を中心に三班に分かれて作業をしました。先生の指導を中学生の指示で卵を白身と黄身とに分ける作業からはじまり、スポンジ作り、クリーム作り、果物切り等職員はてきぱきとこなしていました。

した。出来上がったケーキを昼食後に全員で食べましたが、予想以上にボリュームがあり出来上がった満足感よりも満腹感の方が強かったようです。

### 「三世交代交流会」

開催

公民館の年末定例行事の「三世交代交流会」が十二月十五日(火) 九時〜大道理公民館で開催されました。



お孫さんが小学校に通われる福寿会の皆さんを中心に参加をお願いして交流を図って頂きました。

餅つきをして、大道理に伝わる昔話を地区の方から児童たちに話して頂いた後、あや取り、お手玉、おはじき、

こま回し、水鉄砲、羽根突き等の昔の遊びを参加者で楽しみました。自分たちで作った餅を婦人会の方々が雑煮にしてくださり昼食で楽しく食べました。児童たちはお世話になった御礼として、授業の一部を皆さんに発表してくれました。

### 「お知らせ」

向道支所より

一月十八日(月) 十時三十分

大道理公民館

### 「地デジ説明会を開催します」

テレビの放送電波が平成

二十三年七月に変わります。

変更についての説明会です。

公民館より

「花の苗はいりませんか」

大向公民館で咲いていた「さくら草」の種を大道理公民館に植えたところ多くの芽が出ました。管理が行き届かず時期的には芽が小さいですがご希望の方はお気軽にお持ち帰り下さい。

地デジ説明会を開催します。

1月18日(月)

10:30

大道理公民館

※地上デジタル放送についてのわかりやすい説明と、お孫さんの疑問にもお答えします。

※お孫さんご参加も歓迎です。

※お孫さんご参加も歓迎です。

※お孫さんご参加も歓迎です。